



Visión Policial

Día a Día

Managua, 25 de noviembre 2019

Edición No 17

Por: Edición Central

HCRH INICIA NOVENA A LA INMACULADA CONCEPCIÓN DE MARIA



Al aproximarse las fiestas en honor a la Concepción de María, el cuerpo médico y trabajadores del Hospital Carlos Roberto Huembes de la Policía Nacional, dieron inicio al primer día de la novena a la Concepción de María.

El Sub Director General de la División de Servicios Médicos, Comisionado General Rolando Padilla, dio inicio al novenario con el tradicional grito de **¿Quién Causa Tanta Alegría?**, a lo que todos ahí presente respondieron: **¡La Concepción de María!**

El Comisionado General Padilla dio unas palabras de bienvenida y agradecimiento "estamos iniciando la novena a la Virgen María, vamos a cantar con devoción, con alegría, con la paz que en este momento nuestra Nicaragua, está en paz, alegría y solidaridad, esperemos que en estos nueve días sea de un fervor religioso, constante y sonante para nuestra Virgen María y que la Paz en nuestro pueblo sea una realidad".



Capturan a delincuentes de alta peligrosidad



El resultado en contra de la delincuencia dejó la captura de 63 delincuentes de alta peligrosidad, así lo dio a conocer el Comisionado General Fernando Borge, Segundo Jefe Policial de Managua, quien dio detalle de la captura de tres delincuentes circulados que le quitaron la vida el 13 junio de 2019 al ahora occiso Alexander Antonio Briceño Solórzano.

El informe policial, que contempla del lunes 18 al 25 de noviembre, muestra la captura de 39 por robos con intimidación, 12 abastecedores de droga y ocho cabecillas de grupos delincuenciales.

Planes de seguridad ciudadana

Durante esta temporada navideña, autoridades policiales informaron que se están desarrollando planes especiales para que las familias disfruten del ambiente navideño y de fin de año en paz y tranquilidad.

Entre los planes se destaca: el plan Diciembre Seguro, que abarca la seguridad en mercados y puestos de comercialización de pólvora.

Además de los planes de vigilancia y patrullaje en: barrios, carreteras, destinos turísticos, paradas, terminales de buses y parques, sin obviar la seguridad escolar, seguridad vial y seguridad en el Campo.



141 municipios del país, no reportan fallecidos en accidentes de tránsito

En la semana del 18 al 24 de noviembre del presente año, la especialidad de Seguridad de Tránsito Nacional, registró 814 accidentes de tránsito, resultando 15 personas fallecidas y 43 lesionadas, con relación a la semana anterior del año 2019, disminuyó en dos personas fallecidas. Así lo informó la Comisionado General Vilma Reyes Sandoval, Jefa de la Dirección de Seguridad de Tránsito Nacional (DSTN).



De los 814 accidentes de tránsito dejaron un saldo fatal de 15 personas fallecidas, dentro de las víctimas están nueve conductores, tres pasajeros y tres peatones, siendo las principales causas el estado de embriaguez, giros indebidos e imprudencia peatonal.

La Jefa Policial recomendó a los conductores no manejar en estado de embriaguez, usar casco de protección conductor y acompañante, respetar las señales de tránsito y revisar el estado mecánico de tu vehículo.

La Policía Nacional recuerda a conductores, pasajeros y peatones que los accidentes se pueden evitar si mantenemos una actitud responsable sobre la vía.